
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成３１年２月１３日 午後４時００分 から 

 平成３１年２月１３日 午後５時４５分 まで 

開 催 場 所          福岡県西警察署 ５階大会議室 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名  

 

警 察 署        

署長、副署長、刑事管理官、総務課長 

留置管理課長、会計課長、生活安全課長 

地域課長、刑事第一課長、刑事第二課長 

交通課長、警備課長、事務局１名 
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【会長挨拶（要旨）】 

任期や異動等、様々な事情で協議会委員、署幹部とも構成が変わる可能性があ

り、今回は現構成員で行われる最後の協議会となる。今後も「地域と警察組織の

橋渡し」として警察署協議会を活性化することで西区をより良くしていけたらと

考えている。 

本日も忌憚のない意見・要望をよろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

  前回の警察署協議会以降、逮捕術大会や拳銃射撃大会が県下で開催されて、当

署から出場した選手達も活躍した。また、新たな取組として署内に女性警察官の

みのプロジェクトチームを発足させ、緻密な仕事ぶりで活躍の場を広げている。

さらに、２名の新任警察官が配置され、若い力が新たに加わった。 

  今年も西署員一同、西区の安全・安心の実現に向け、日々邁進していくので、

よろしくお願いする。 

 

【報告事項】 

 １ 警察署協議会会長連絡会議結果報告（会長） 

 （１）平成３０年中の治安概況について 

 （２）２０１９年福岡県警察運営指針等について 

 （３）自治体による街頭防犯カメラの補助事業等について 

 （４）警察署協議会活動報告 

   ア 小倉北警察署協議会 

   イ 行橋警察署協議会 

   ウ うきは警察署協議会 

 ２ 平成３０年中の治安概況及び平成３１年西警察署運営指針（副署長） 

 （１）平成３０年治安概況 

ア 三大重点目標 



 

議 事 概 要           

    イ 一般治安概況 

   ウ 平成３０年中の主な活動 

（２）平成３１年西警察署運営指針 

ア 西署三大重点目標 

   ○ 暴力団の壊滅 

   ○ 飲酒運転の撲滅 

   ○ 性犯罪の抑止 

イ 西署重点目標 

   ○ ニセ電話詐欺やサイバー犯罪等身近な犯罪の抑止 

   ○ 重要凶悪事件の徹底検挙 

   ○ 子供の安全を守るための対策の強化 

   ○ 高齢者等の交通事故の抑止 

   ○ テロの未然防止と災害対策の強化 

   ○ 厳正な規律の保持と現場執行力の強化 

 ３ 交通指導取締指針（交通管理官） 

 

【質疑応答】 

○ 委員から、「西警察署管内での児童虐待や家庭内暴力（ＤＶ）の発生状況はいか

がか。」旨の質疑があり、署長から、「児童虐待や家庭内暴力（ＤＶ）の相談件数

は増加傾向にある。また、同相談の増加に伴い暴行事案の検挙も増加している。

これは、人口の増加や警察の積極的な介入等によるものと考えられる。今後も児

童相談所等各関係機関との連携を深め、情報共有を進めていく所存である。」旨の

回答があった。 

 

○ 委員から、「九州大学の移転完了に伴い、自転車や自動二輪車の交通量が増加す

ることが予想されるが、今後の方策はあるのか。」旨の質疑があり、交通管理官か

ら、「移転したことによる自転車や自動二輪車の通行増加に伴い、各種取締りを行

うほか、大学側への申入れや新年度に合わせた説明会を開催予定である。」旨の回

答があった。 

 

○ 委員から、「４月から能古島で小中一貫教育が運用されるなど、新入学時期は交

通安全の確保が懸念される。警察で何か対策は講じるのか。」旨の質疑があり、交

通管理官から、「本年は諸般の事情により「春の交通安全県民運動」が５月に実施

されることもあり、４月の新入学時期には街頭活動を強化することで交通事故の

抑止につなげていく予定である。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「西警察署管内で「あおり運転」の発生や検挙はあるのか。」旨の質

疑があり、交通管理官から、「通報は多いものの、検挙事例はない。県警本部に今

春、悪質・危険運転対策室が発足し、防犯カメラ捜査等を駆使し検挙活動を推進

していくこととしている。」旨の回答があった。 

 
○ 委員から、「重点目標に掲げる「テロの未然防止」について、具体的な情勢や警
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察署の取組はあるのか。」旨の質疑があり、警備課長から、「昨今、世界各地におい

てテロが続発しており、日本国内においてもテロの脅威が高まっている現状にあ

る。よって、当署においても、平素から関係機関・施設に対する管理者対策を推進

している。また、区内で多数の集客が見込まれるイベントが開催される時には警戒

班を編成して見せる警戒を実施するなど、テロの未然防止措置を講じている。」旨

の回答があった。 

 

○ 委員から、「警察官のアルバイトは認められているのか。」旨の質疑があり、署長

から、「警察官には職務専念義務があり、原則として副業は禁止されている。」旨の

回答があった。 

 

○ 委員から、「平成３０年の治安概況をみると、飲酒運転による交通事故の発生件

数のみが増加している。福岡県は悲惨な事故を教訓に様々な取組を実施しているに

も関わらず、「飲酒運転の撲滅」には程遠いのが現状である。どうか「飲酒運転撲

滅の気運を高める活動」を警察で推進するとともに、我々のような立場の者をどん

どん利用してほしいと思う。」旨の意見があった。 

 

【閉会】 

 以上で、平成３１第１回西警察署協議会を閉会する。 


